

## Kita Schlumpfäland mit «Waldsofa»

*Im Frühling 2017 startete die Kita Schlumpfäland mit dem Pilotprojekt Naturmorgen/Waldtag. Das dazugehörige Konzept wurde von der Kita-Leiterin Marisol Villa erstellt und den Mitarbeitern sowie den Eltern und den Kindern vorgestellt.*

**Münchwilen** – Durch die hohe Begeisterung der Kinder, der Eltern und des Kita-Personals entschied sich die Kita-Leiterin das Pilotprojekt umzusetzen. Um diese Naturtage ausgiebiger zu gestalten und zu geniessen, fehlte dem Ganzen ein Ort als Sitz- und Ruhegelegenheit. Ein «Waldsofa» wäre hierfür genau das Richtige. Die Grüne Ortspartei Münchwilen hatte die tolle Idee, das gewünschte «Waldsofa» im Alfred Sutter Park, Münchwilen, aufzubauen. Sibylle Stöhr, Präsidentin der Grünen Ortspartei, organisierte das erste Treffen mit dem Vorstand des Alfred Sutter Parks. Bei einem zweiten Treffen mit Ueli Bohnenblust vom Vorstand Alfred Sutter Park, dem Gärtner sowie der Kita-Leitung wurde das Projekt vorgestellt und anschliessend ein geeigneter Platz für das Waldsofa gesucht.

### Arbeitsbeginn

Am 4. März war es schliesslich soweit. Das «Waldsofa»-Projekt wurde



**Dank der Mithilfe vieler Personen können die Kinder nun das «Waldsofa» geniessen**

angenommen und der Bau bewilligt. Mit grosser Freude erstellte die Kita-Leitung eine konkrete Bauplanung. Anschliessend wurden alle Eltern über das erfolgreiche Ergebnis informiert und schriftlich um Unterstützung beim Bau des Sofas gebeten. Am 17. März war der Start des Baus. Die Äste wurden gesammelt, der Platz von

Unkraut befreit, geputzt und gefegt, alle Pfosten gesägt und zugeschnitten. Grosse Freude machte sich auf den Gesichtern breit, denn schnell nahm das «Waldsofa» die gewünschte Form an.

Am darauffolgenden Samstag bei herrlichem Frühlingwetter wurde weitergesägt und gestapelt. So konnte kurz nach dem Mittag bereits an den Feinheiten geschliffen und das Sofa auf Sitzqualität getestet werden. Voller Stolz und Zufriedenheit genossen alle Helfer und das Kita-Team gemeinsam in gemütlicher Runde das neue Waldsofa.

Die Kita Leitung sowie das gesamte Kita Team dankt folgenden Personen für die Vorarbeiten und Gespräche, die Organisation und die unermüdliche Unterstützung: Sibylle Stöhr, Präsidentin der Grünen Ortspartei Münchwilen, dem Vorstand des Alfred Sutter Parks, allen Eltern und Grosseltern, Peter Brägger und Mark Villa Moreno. mv ■